



Info-Service

Nr.: Reg. 35/06 vom: 28.09.2006

Hans-Scharoun-Platz 1 · D-27568 Bremerhaven
Tel. 0471/4 82 07-0 · Fax 0471/4 82 07 55
Internet: www.dsm.de · E-Mail: info@dsm.de

„Können wir noch mal wieder kommen?“

„Sommerschule Wasser“ war für das DSM rundum erfolgreich

Das Motto des diesjährigen Programms, das vom DSM im Rahmen der „Sommerschule Wasser 2006“ in den vergangenen zwei Wochen angeboten wurde, stand unter dem Motto: „Leben und Arbeiten am Wasser“. Von der gelungenen Mischung zwischen Wissensvermittlung, Rundgängen und Aktionen waren die Viertklässler der Allmersschule und der Veernschule geradezu begeistert. Mit Spannung, Konzentration aber auch viel Spaß wurde am Weserdeich die Erklärung der Phänomene von Ebbe und Flut verfolgt, der Radarturm des Wasser- und Schifffahrtsamtes erklimmt und dann durfte im Museum anhand eigens geriggtter Taljen und Bootsmannsstühle „Matrosenerfahrung“ gesammelt werden. Kleine Experimente mit Kompass und Knetgummi sowie kreative Bastelaktionen und natürlich das Abenteuer „Miniport“ rundeten das Angebot ab, das für jede Klasse jeweils über zwei Tage lief.

Der inhaltliche Ablauf war bestimmt durch die Komponenten des Baukastensystems „Matrosenprüfung“, das wir in diesem Jahr entwickelt haben, um unser Angebot für Kinder und Jugendliche zu verstärken und attraktiver zu gestalten, so Dr. Siegfried Stöling, Wissenschaftler am DSM und zuständig für den Bereich Museumspädagogik. Ein Engagement, das sich gelohnt hat, denn mit der „Sommerschule Wasser“ bestand dieses Baukastensystem, das bislang schon drei Mal zum Einsatz kam, einen wahren Hätetest. Dabei können die einzelnen Elemente individuell an den aktuellen Unterrichtsstoff angepasst werden. Ein weiteres „Plus“ des Baukastensystems, das sich zudem noch erweitern lässt und für alle Altersstufen geeignet ist.

Zum Abschluss der Veranstaltung konnten dann alle Schülerinnen und Schüler stolz ihr „Matrosendiplom“ entgegen nehmen. *Können wir noch mal wieder kommen?* Lautete dann meist die Frage, die etliche der Viertklässler zum Abschied offenbar am meisten bewegte. Insgesamt waren sechs Bremerhavener Institutionen an der „Sommerschule Wasser“ beteiligt. Die Ergebnisse werden am Samstag, d. 7. Oktober mit einer kleinen Präsentation im Columbuscenter vorgestellt.



Achtung Redaktionen: Um eine Veröffentlichung dieses Hinweises wird gebeten!